

Jahresbericht 2015

Ein großes Projekt ist abgeschlossen.

Die Broschüre

„Personenbezogene Straßennamen von Ehrenkirchen und ihre Bedeutung“ ist fertig. Ende der 50er Jahre wurden erste Straßennamen eingeführt, die sich im Verlauf der Jahre durch Vergrößerung der Gemeinde bzw. im Zuge der Gemeindereform änderten, weil sie zum Teil doppelt vorkamen. In der Broschüre sind alle Straßennamen aufgeführt, besonders ausführlich beschrieben sind die 19 personenbezogenen Namen.

Die Broschüre ist im Rathaus für 5 € erhältlich.



Der alte Friedhof an der Kirche in Kirchhofen wurde umgestaltet, Bäume geschnitten, Grabsteine geputzt, Kalksteine als Sitzgruppen gesetzt, so dass ein würdiger Platz entstand.

Am 19. April besuchten uns die Mitglieder des Burgen und Schlösservereins Baden Württemberg .



Die Trockenmauern am Ölberg sind Kulturdenkmale und bieten Lebensraum für seltene Tiere und Pflanzen. Viele dieser Mauern sind eingefallen oder vom Einsturz bedroht. Das ganze Jahr hindurch wird am Ölberg gearbeitet, seit November mit Unterstützung syrischer Flüchtlinge, die in Norsingen leben.

In einer gemeinsamen Aktion mit dem BUND Gruppe Schönberg und vielen freiwilligen Helfern wurde im Ende März gezeigt wie Trockenmauern entstehen.



Nicht nur Menschen helfen den Ölberg von Unkraut frei zu halten



Auf Initiative des AK entstanden auch Ruheplätze



2. Ölbergtag war ein voller Erfolg

Bei herrlichem Herbstwetter erlebten die Besucher nach einem ökumenischen Gottesdienst bei der Ölbergkapelle einen spannenden Tag in der Natur, den Winzer, Naturschützer, Archäologen und der Arbeitskreis Ortsgeschichte organisiert hatten.

